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La verdad del 11-M:

El sueño de los peones negros
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La Bol-chila  - I

¿Por qué Peones Negros?

Resolver el 11-M: saber quién lo ideó, como se planificó, quien colaboró, como se ejecutó, es como una partida de ajedrez.

· Blancas mueven primero. El primer movimiento fueron las propias bombas en los trenes. En esta partida, los terroristas y encubridores juegan con blancas.

· Los ciudadanos que buscamos la verdad, principalmente analizando los Autos y tomos del Sumario hallados en Internet, el Diario de Sesiones de la Comisión de Investigación y las noticias publicadas por los medios, somos los peones negros.

Toda aquella persona que quiere la verdad del 11-M, se puede sentir peón negro si le apetece, pues tan solo prestar un poco de atención ya es mucho.

Si sientes que te gustaría ver aclarada alguna de las noticias que han ido saliendo en los medios, te puedes considerar un peón negro más.

Todos seremos necesarios para que al final veamos que:

En esta partida

Negras juegan y…   GANAN !!

La Versión Oficial de la Bolsa de Vallecas

En la madrugada del 11 al 12, los policías que revisan el equipaje de los viajeros recogido en la estación de El Pozo, en la Comisaría de Puente de Vallecas, encuentran una bolsa de viaje que contiene un artefacto explosivo.

Esta bolsa resulta determinante para poder llegar a detener a varias personas el día antes de las elecciones y provocar el vuelco electoral que trajo al PSOE al Gobierno de España.

El explosivo dentro de la bolsa de Vallecas consiste en poco más de 10 Kg de Goma 2ECO, con algo más de medio Kg de metralla y lo más importante, un teléfono móvil preparado para iniciar la explosión mediante la función despertador.

La tarjeta que estaba insertada dentro del teléfono móvil conduce a las personas que se detienen durante el día 13, jornada de reflexión:

· Los vendedores: un par de ciudadanos originarios de la India.

· Los compradores: tres ciudadanos originarios de Marruecos.

La cadena americana ABC es la única que consigue una imagen de la bolsa; el Inspector Jefe que estuvo al cargo de la recogida de efectos en El Pozo, al ver imágenes de la bolsa desactivada en TV, recuerda haber visto en El Pozo una bolsa similar, que le había llamado la atención por lo grande y pesada.

Esa es la versión oficial, aunque hay otros detalles sobre los que se habla menos como:

· Que solo los bolsones de El Pozo se revisaron en una Comisaría, los bolsones de los otros tres trenes, se llevaron a IFEMA.

· El extraño periplo de los bolsones donde se recogían los efectos personales en El Pozo hasta la Comisaría de Puente de Vallecas.

· Durante más de dos años, el Juez no supo que NUNCA había visto la bolsa original.

· Cuando El Mundo publica eso, es cuando el Juez se pone a documentar la cadena de custodia de los efectos.

· Que el TEDAX sostiene que el deslía dos empalmes que están bien hechos, bien engarzados, mientras que el estudio de la única radiografía –por cierto, de muy mala calidad- reveló que uno de los empalmes estaba sin realizar.

El Auto de Procesamiento y el Sumario

El Auto de Procesamiento tiene un total de 1460 páginas más 11 de índice.

En Internet se puede encontrar en:

http://www.elmundo.es/elmundo/2006/04/11/espana/1144754583.html
El Mundo lo ofrece dividido en 4 tomos.

http://www.elpais.es/articulo/espana/Auto/integro/juez/Olmo/atentados/11-M/elpporesp/20060411elpepunac_10/Tes/
El País lo ofrece dividido en 15 tomos de 100 páginas cada uno.

En ambos casos se trata de ficheros pdf, cuyas páginas son fotografías de las páginas del Auto publicado por el Juez. De esta forma se hace muy difícil trabajar con ellos porque los programas para leer estos documentos no reconocen ninguna palabra o letra, por lo que no se pueden realizar búsquedas.

Los peones negros trabajamos con los de El Mundo que fue quien primero los publicó. Para poder trabajar mejor, se procesaron mediante programas OCR (Reconocimiento Óptico de Caracteres) para transformar las imágenes a letras y palabras. No obstante, esos programas OCR no son perfectos y los documentos generados contienen algunos errores, de forma que los peones negros trabajamos con ambos documentos: los originales y los procesados con OCR.

http://www.fondodocumental.com/11M/documentos/Autos
En esta dirección se pueden encontrar tanto los tomos originales como los procesados mediante OCR; además, ahí se dispone de otros tomos del Sumario que hemos encontrado por Internet. El desglose en páginas es:

· Tomo I:     páginas 1 a 365

· Tomo II:    páginas 366 a 720

· Tomo III:   páginas  721 a 1140

· Tomo IV:  páginas  1141 a 1460 más XI páginas de índice

Se tienen el Auto de Procesamiento, otros cuatro anteriores y el de cierre (9).

Además, se han encontrado en Internet algunos tomos desclasificados del Sumario. Solo 4 y son más de 100. Están en:

http://www.fondodocumental.com/11M/documentos/Sumario
Ubicar la Versión Oficial en el Auto y Sumario

La Bolsa de Vallecas, en los documentos oficiales, se presenta en las páginas:

· Auto de Procesamiento (Tomo I)

· 57 y siguientes: Efectos de la Estación de El Pozo

http://www.fondodocumental.com/11M/documentos/Autos/Tomo_1de4_Auto_ocr.entexto.pdf
· Sumario, (Tomo I)

· 21 y siguientes: Actas de Levantamientos en Atocha y Téllez.

· 79 y siguientes: Listado de efectos personales en cada bolsón.

http://www.fondodocumental.com/11M/documentos/Sumario/tomo1_iniciosumario.pdf
El Juez usa testimonios de los siguientes funcionarios:

Auto de Procesamiento:

	Carné
	Cargo
	Fecha
	Participación

	16.132
	Inspector
	09-03-2006
	Responsable El Pozo y Puente

	87.407
	Policía
	01-07-2004
	Transporta bolsones

	87.141
	Policía
	01-07-2004
	Transporta bolsones

	24.420
	Policía
	15-03-2006
	Transporta bolsones

	87.843
	Policía
	15-03-2006
	Transporta bolsones

	88.659
	Policía
	15-03-2006
	Transporta bolsones

	87.750
	Policía
	15-03-2006
	Transporta bolsones

	89.324
	Policía
	15-03-2006
	Transporta bolsones

	88.941
	Policía
	15-03-2006
	Transporta bolsones

	88.163
	Policía
	30-06-2004
	Examina bolsones

	79.046
	Policía
	30-06-2004
	Examina bolsones


Obsérvese que solo 4 declaraciones se toman en el 2004, el resto (7) se toman en Marzo del 2006: DOS AÑOS DESPUES.

Sumario:

	Carné
	Cargo
	Fecha
	Participación

	16.132
	Inspector
	12-03-2004
	FAX con listado efectos a las 12:00


Efectos Personales al Principio y al Final

Visualicemos qué se recoge en la Estación y qué se lista en Comisaría:

Auto, pg 60: Inspector 16.132:

Los efectos se iban depositando de forma acumulada llegando al final a ser una pirámide de unos 5 metros diámetro y 2 metros de altura, aproximadamente, llenándose unos 12 bolsones de basura.

Sumario, pg 79 y siguientes. Listado de objetos por cada bolsón:

Se revisan 17 bolsones, entre todos ellos contienen:

	Objeto
	Cantidad
	Objeto
	Cantidad
	Objeto
	Cantidad

	Mochila
	20
	Cinturón
	1
	Tlf Movil
	12

	Bolso (Sra)
	32
	Gorra
	1
	Discman
	1

	Bolsa dep
	1
	Carpeta
	1
	Libro
	3

	Bolsa
	4
	Sobre
	1
	Cuchillo
	1

	Maletín
	1
	Portafolios
	3
	DNI / Cond
	2

	neceser
	1
	llavero
	11
	Pasaporte
	1

	Plumas
	2
	Cartera
	21
	Abono Trsp
	13

	Cazadora
	4
	gafas
	9
	Tarjeta
	4

	Chaqueta
	2
	Llave 
	1
	Agenda
	4

	Chaquetón
	3
	Reloj
	4
	Libreta 
	3

	Abrigo
	5
	Riñonera
	1
	Carti. Banco
	1

	Anorak
	1
	Billetera
	1
	Documentos
	3

	Pantalón
	2
	Cordón
	1
	Album Fotos
	1


¿Nos podemos creer que ambas cosas coinciden?:

¿Los objetos que figuran en el listado formarían una pirámide de 5 metros de diámetro y 2 metros de altura?

Observemos que solo en la primera columna los objetos tienen cierta dimensión, el resto de objetos son de pequeña dimensión y en número escaso.

¿20 mochilas, 30 bolsos y 20 prendas hacen ese volumen?

Se recomienda leer en el Tomo I del Sumario ese listado por bolsones.

¿Cuántos bolsones había? ¿En cuál estaba la bomba?

Analizando el Sumario Tomo I

El FAX lista el contenido de 17 bolsas. Luego son 17.

IMPORTANTE: No se dice en cuál de ellos estaba la “bolsa de Vallecas”.

De las mochilas, bolsos y bolsas que se relacionan, se describe parte de su contenido y ninguna de ellas es la que se lleva a desactivar.

Sumario, página 79:    Primera página del FAX

Adjunto al presente se remite a ese Juzgado Central de Instrucción nº 6 de la Audiencia Nacional relación detallada y enumerada de los objetos y efectos personales recogidos en el día de ayer en la Estación de Cercanías de RENFE de El Pozo, como consecuencia del atentado terrorista perpetrado en dicho lugar.

Significando a V. I. que cuando se realizaba dicha función los funcionarios policiales actuantes en una de las bolsas encontró en su interior un artefacto explosivo haciéndose cargo el Grupo Tedex quien procedió a su desactivación en el Parque Azorín de esta Capital y de cuyo resultado se dará cuenta a V. I.

Igualmente se realizó la pertinente Inspección Ocular de dicho artefacto por parte de los funcionarios afectos a la Brigada Central de Policía Científica.

De todo lo inscrito y tramitado dará la pertinente cuenta a V. I. la Brigada Provincial de Información quien centraliza y tramita el atestado correspondiente.

Dichos objetos y efectos son trasladados al IFEMA (Pabellón 6) al objeto de centralizar todos los objetos relacionados con dicho acto y proseguir con las pertinentes gestiones.

EL INSPECTOR JEFE DEL M. I. P. 3  DE PUENTE DE VALLECAS

Fecha: 12-Marzo-2004      Hora: 12:00

Según el FAX, se trata de los efectos recogidos en El Pozo y entre los que aparece la bolsa con el explosivo; luego es de esperar que entre la lista (detallada y enumerada) del contenido de los bolsones, en uno de ellos figurase la bolsa con el artefacto explosivo.

NO SE DICE DONDE ESTABA LA BOMBA

Resumen de efectos por bolsa

	EFECTOS
	B1
	B2
	B3
	B4
	B5
	B6
	B7
	B8
	B9
	B10
	B11
	B12
	B13
	B14
	B15
	B16
	B17

	Bolsas
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	Mochila
	
	2
	
	1
	2
	2
	4
	1
	1
	
	2
	1
	2
	
	1
	
	1

	Bolso Sra
	
	5
	2
	4
	4
	1
	2
	4
	
	1
	2
	2
	1
	
	3
	1
	

	Bolsa deprt
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Bolsa ropa
	
	
	
	
	
	
	
	1
	
	2
	
	
	
	1
	
	
	

	Maletin
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	

	neceser
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Ropa
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	Plumas
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	1
	
	
	
	
	

	Cazadora
	
	
	1
	
	
	
	
	
	2
	
	
	
	
	
	1
	
	

	Chaqueta
	
	
	
	
	1
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	

	Chaqueton
	
	
	1
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	

	Abrigo
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	2
	
	1
	1

	Anorak
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Pantalón
	2
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Cinturon
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Gorra
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	

	Con Bolsillo
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	Carpeta
	
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Sobre
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Portafolios
	
	
	
	
	
	1
	
	1
	1
	
	
	
	
	
	
	
	

	Cartera
	1
	2
	
	1
	1
	3
	2
	
	6
	
	
	
	3
	
	
	2
	

	Riñonera
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1

	Billetera
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	

	Agenda
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	3
	
	
	
	

	Sin Bolsillo
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	gafas
	2
	
	
	
	
	2
	
	
	2
	
	
	
	
	
	
	
	3

	Llave 
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Reloj
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	2
	
	
	
	1

	Cordon
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Telf Movil
	
	
	
	
	
	
	2
	
	
	
	
	
	5
	
	
	
	5

	Diskman
	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	Libro
	1
	
	
	
	
	
	2
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	llavero
	
	
	1
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	4
	
	
	
	5

	Cuch Monte
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1

	Docum.
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	DNI Cond
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	2

	Pasaporte
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	
	
	
	
	
	

	Abono Trnsp
	
	1
	
	
	
	
	3
	
	2
	
	
	
	1
	
	
	4
	2

	Tarjeta
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	1
	
	
	2
	
	
	
	

	Cuaderno
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	2
	
	
	
	
	

	Librt Banco
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	

	Documentos
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	2
	
	
	
	1

	Album Fotos
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	1
	
	
	


¿Cómo se recogieron los efectos en bolsones?

Auto de Procesamiento.

Declaración del Inspector-Jefe 16.132 responsable de ello:

Página 59:

Que en relación con los objetos que se recuperaron se encargaron el Cuerpo de Bomberos, al dicente le encomendó su jefe que se encargara de organizar los objetos que se iban sacando y el declarante le dio la orden a los bomberos, quienes los sacaban del tren y los depositaban en el propio anden de la estación, a unos 3 o 4 metros del vagón más próximo.

Los objetos los sacan de los vagones los bomberos y los dejan en el andén, frente al vagón,  unos 3 o 4 metros.

Luego deben apilarse pues ya vimos que este mismo Inspector se refería a una pirámide de objetos y efectos:

Página 60:

Los efectos se iban depositando de forma acumulada llegando al final a ser una pirámide de unos 5 metros diámetro y 2 metros de altura, aproximadamente, llenándose unos 12 bolsones de basura.

Para llenar los bolsones, este Inspector interviene directamente, le ayuda personal de SELUR (Servicio de Limpieza Urgente).

Páginas 60 y 61:

Quiere señalar especialmente que recuerda una bolsa de deportes de estilo antiguo que no vio en la Comisaría de Distrito de Puente de Vallecas mientras que estuvo el dicente, aunque quiere señalar que no estuvo hasta el final, pero que al salir en los medios de comunicación sí la vio reflejada como la que supuestamente portaba el artefacto explosivo desactivado en la Comisaría de Puente de Vallecas, que en este momento quiere dar los detalles de la bolsa que vio en la Estación del Pozo que era de unos 50 cm. de longitud y unos 20 o 30 de alto, de color azul desteñido, con asa corta. Esas características las asocia por que le llamó la atención que en el momento en que la ve en el andén de la Estación de El Pozo cuando iba a ser introducida en un bolsón, coincidió que tuvieron que cambiar la bolsa porque ya no entraba en el bolsón por el tamaño y el peso, y porque apreció en ella un peso que no se correspondía con los objetos y efectos que estaba viendo en la labor que previamente se estaba realizando, de introducción de efectos en los bolsones de basura.

Que el trabajador del Selur al intentar introducir la bolsa de deportes, al observar el peso excesivo de la misma decidió introducirla en un bolsón de basura vacío para no desgarrar o desprenderlo.

Quiere también señalar que cuando ha afirmado que esa bolsa de deportes no la vio en la Comisaría de Distrito de Puente de Vallecas es porque no está presente en el recuento ni tampoco después en las maniobras o actuaciones de desactivación de dicha bolsa explosiva.

Por lo tanto lo que le llamó la atención es ver en los medios de comunicación una bolsa de deporte, que daban como ¡a desactivada en Vallecas el día 12 de Marzo de 2004, que !e hizo recordar la que había visto en la Estación del Pozo tal y como lo ha relatado.

En este momento se procede a mostrarle la bolsa de deportes recuperada en la Comisaría del Puente de Vallecas, que es la que contenía el artefacto explosivo, a fin de que manifieste si es la bolsa que ha descrito anteriormente y que recuerda que vio en la Estación del Pozo y MAN IFIESTA que no es la que él recuerda haber visto en la Estación del Pozo. Que por sus características no es.

Es decir, dado que para meter la bolsa que llama la atención por su peso, empiezan un bolsón, lo lógico es que cuando ese bolsón se cierre, la bolsa del artefacto estuviese alejada de los nudos con que se cierran los bolsones.

Observemos que cuando le muestran la bolsa que el Juez cree que es la que contiene los explosivos, el Inspector dice que NO ES. (DOS AÑOS DESPUES)

Al margen del extraño periplo de estos efectos, que analizaremos también, nos vamos a fijar en cómo este Inspector-Jefe organiza la revisión de los bolsones en la Comisaría de Puente de Vallecas a partir de que le llegan desde IFEMA:

Página 60:

Que cuando las furgonetas, llegan a Comisaría al final de la tarde le comentan al dicente el periplo que habían tenido toda la tarde de un sitio a otro.

Los objetos son introducidos en un despacho de la planta baja, que tenía llaves y allí se guardan hasta que se procedió al recuento. Que una vez que están en esa sala el dicente es quien dispone el recuento de los objetos que debían realizar los Policías, y pone un Subinspector que estuviera a cargo de la operación, y luego había 2 Policías de la oficina de denuncias y una Subinspector, Jefa de la dependencia en ese momento, así como 6 policías de la Comisaría; cuando el dicente observa que el sistema funciona y que hay otro Subinspector controlando la situación el dicente se retira para descansar serian sobre las 00,30 horas.

Cuando los objetos llegan a Comisaría, este Inspector está presente y ordena guardar los bolsones en UNA dependencia con llave. Organiza a 10 personas y los pone a la tarea de hacer relación del contenido de los bolsones.

La hora aproximada de llegada de bolsones es entre 21:30 y 22:0 y hasta que ve que el sistema de recuento está funcionando, transcurren dos horas.

Página 59:

las recepcionó en la Comisaría {de Puente de Vallecas) sobre las 21.30 horas o 22 de la noche.

Declaraciones de los Agentes que encontrón la bolsa:

Página 69:

Agente del C.N,P. con carné 88.163. Localización bolsa/artefacto explosivo en COMISARÍA DISTRITO PUENTE DE VALLECAS (30 de junio de 2004)

Que entró de servicio el día 11 de Marzo de 2004 sobre las 21:30 minutos o 22:00 horas. Que estaba efectuando la relación de efectos procedentes de El Pozo, junto con su compañero 79.046, y se encontraban en dos habitaciones de la planta baja de la Comisaría. Procedían a abrir las diferentes mochilas que se encontraban allí, a fin de poder ir realizando la reseña de los objetos y localizar documentaciones de los dueños de las mismas. Al llegar a la bolsa de deportes, lo que hizo fue abrir la cremallera de la misma, sacó el móvil que allí se encontraba y al tenerlo en la mano observó que iba unido a unos cables, con lo que procedió a volverlo a meter en la bolsa.

Se le muestra el folio 1.748 de las actuaciones a fin de que manifieste si la bolsa que aparece en la fotografía es la bolsa que vio la declarante: que sí, que era esa bolsa.

Cuando entra de tumo no se estaba efectuando todavía la relación de efectos; que esa labor se te encomienda por el Jefe de Servicio, y recuerda que tenía que hacer la relación para luego remitir los objetos al IFEMA y que se entregaran a sus titulares o a los familiares.

Encontró la bolsa con el artefacto explosivo sobre la 1:30 o 2 menos algo de la mañana del día 12 de marzo de 2004. Conoce, a través de sus compañeros, que los efectos procedían de la estación de El Pozo.

· Este agente habla de DOS habitaciones. Trabaja una pareja de agentes.

· Abrían MOCHILAS, no dice bolsas o bolsones, dice MOCHILAS.

· Cuando llega a la “bolsa de deportes” abre la cremallera y salta la sorpresa.

· Entra sobre las 21:30 o 22:00 y en esos momentos no se estaban recontando objetos.

La hora es coherente, los bolsones estarían para llegar o acabarían de hacerlo, es sobre las 00:30 que el Inspector ve que se ha puesto en marcha y funciona.

Habla de que trabaja con un compañero, no menciona a más gente revisando y es muy curioso que diga que abrían mochilas y pareciera que la bolsa de deportes donde aparece el explosivo sea una más de las cosas que allí había; todo lo que revisaban pareciera que fuese homogéneo: mochilas y bolsas de deporte.

Si andan buscando documentación de los dueños, hemos visto en la tabla resumen del contenido de cada bolsón, que había una variedad de prendas, carteras, carpetas además de bolsos de señora, bolsas de ropa donde buscar señas de propietarios.

Es muy chocante que solo hable de mochilas, no ha pasado mucho tiempo, la declaración es de Julio-2004.

Y muy llamativo es el hecho de que viese los objetos en DOS habitaciones

Página 69:

Agente del C.N.P. con carné 79.046. LOCALIZACIÓN bolsa/artefacto explosivo en COMISARÍA DISTRITO PUENTE DE VALLECAS (30 de junio de 2004)

Entró de servicio el día 11 de marzo de 2004 cuando oyó las noticias, presentándose voluntario en Comisaría, y al mediodía se marchó, volviendo a entrar de tumo a las 22:00 horas de ese mismo día. Cuando el declarante se marchó de Comisaría al mediodía los efectos procedentes de la estación de El Pozo todavía no habían llegado. Al llegar a las 22:00 horas, se le indicó que tenía que relacionar los efectos depositados en Comisaría, pero no se le comentó en ningún momento cuándo habían llegado los mismos a Comisaría.

Empezó a realizar la relación de efectos junto con una compañera; en un principio él abría las bolsas y su compañera apuntaba, pero justo antes de abrir la bolsa en donde se encontraba el artefacto explosivo fue sustituido por su compañera en dicha labor de apertura, y fue ella la que al abrir la bolsa de deporte encontró el artefacto explosivo. Se le muestra el folio número 1.748, del tomo 8 de las actuaciones a fin de que manifieste sí es esa la bolsa que encontraron y MANIFIESTA que si.

A las 22:00 se le indica que se tiene que poner a relacionar efectos y como es el compañero del agente anterior, que es quien abre “la bolsa”, se deduce que ambos estaban desde el principio en la tarea.

Ese hecho matiza la declaración del agente anterior de haber visto los efectos en DOS habitaciones, pues lo dice alguien que está desde el principio a la tarea.

La organización de la pareja es que uno abre las bolsas y el otro apunta. En determinado momento (1:30 o 2 menos algo) intercambian papeles y el agente que escribía al principio quien pasa a abrir bolsas y es quien descubre el artefacto justo en la bolsa siguiente.

Nuevamente queda la sensación de que ellos solo abrían mochilas y bolsas de deporte, no bolsones con más cosas.

Uno se imagina que se abre un bolsón y se analiza el contenido de ese bolsón y se anota todo; y las cosas que puedan contener a otras llevan una sub-lista de lo que tiene en su interior.

Tengamos en cuenta que el FAX remite el contenido de cada bolsón.

Supongamos que son matices de la forma de expresarse y que sí estaban abriendo bolsones que a su vez contenían más cosas.

La declaración deja la impresión de que fue cambiarse, abrir algo y allí estaba.

Si habían cambiado de función, parece lógico que sea coincidiendo con un cambio de bolsón, que se termine lo que se está haciendo. Si fue cambiarse y encontrar el artefacto, este bolsón tendría la bolsa de deportes bajo los nudos de cierre.

¿Lógico para un objeto que pesa más que casi todos los demás?

Si además es el que recuerda el Inspector:

Ya se coloca el primero en un bolsón nuevo que acabaría llenándose.

Visualicemos de nuevo:

Objetos apilados en una pirámide, que abulta 5m de diámetro y 2m de alto, se van introduciendo en bolsones -de basura como los de los bares- que se llenan hasta que razonablemente están llenos y se cierran anudándolos. Uno puede esperar que el último bolsón este menos lleno.

Casi vacíos:

· Bolsón 1: Anorak, pantalón 2, discman, cartera, neceser, libro,  gafas 2.

· Bolsón 10: Bolso señora, bolsa comida, bolsa ropa, tarjeta de crédito.

· Bolsón 16: Maletín documentos, bolso señora, abrigo y menudencia.

· Bolsón 17: Mochila, Abrigo y menudencia

Lo más llenos:

· Bolsón 2: Mochila 2, bolso señora 5 y menudencia

· Bolsón 5: Mochila 2, bolso señora 2, chaqueta y menudencia

· Bolsón 7: Mochila 4, bolso señora 2, chaquetón y menudencia

· Bolsón 11: Mochila 2, bolso señora 2, plumas, abrigo y libreta banco.

¿Habría cabido el contenido de los cuatro primeros bolsones en solo dos pero llenados como los últimos?

¿Cómo se hizo la operación?

Analizando el Auto de Procesamiento:

Veamos lo que dicen los policías preguntados:

	Policía
	Declaración

	16.132
	Pirámide de 5m diámetro, 2m altura; 12 bolsones, 2 furgonetas

	87.407
	2 furgonetas Combi

	87.141
	2 furgonetas 

	24.420
	2 furgonetas, 12-14 bolsones por furgoneta

	87.843
	2 furgonetas, 20-25 bolsas, 3 m de diámetro

	88.659
	2 furgonetas Combi

	87.750
	2 furgonetas Combi

	89.324
	2 furgonetas, muchos bolsones

	88.941
	2 furgonetas


· Resaltado en negrita las declaraciones tomadas en 2004.

· No todos recuerdan el número de bolsones

· Esa pregunta NO se hace a todos.

· Dos policías coinciden en número de bolsones por encima de 20.

· Todos hablan de dos furgonetas para los transportes.

(Aunque no hay unanimidad en cuanto al número y sentido de viajes)

	Policía
	Declaración

	16.132
	Pirámide de 5m diámetro, 2m altura; 12 bolsones, 2 furgonetas

	87.407
	2 furgonetas Combi

1 viaje IFEMA-Puente 18:00 recuperar restos humanos

1 viaje IFEMA-Puente 20:00 traer bolsones

	87.141
	1 furgoneta, 2 viajes Pozo-IFEMA 15:30 y sin precisar >17:00

2 furgonetas ,1 viaje IFEMA-Puente (de noche)

Este policía trae los restos humanos IFEMA-Pozo

Luego en su declaración falta un viaje IFEMA-Pozo

	24.420
	2 furgonetas, 12-14 bolsones por furgoneta

1 viaje Pozo (15:00)-Villa-Puente (17:30)-IFEMA

	87.843
	20-25 bolsas, 3 m de diámetro

2 furgonetas, 1 viaje IFEMA-Puente (salen para IFEMA >17:00)

	88.659
	2 furgonetas Combi

1 viaje Pozo-Villa-Puente-IFEMA  17:00

	87.750
	2 furgonetas Combi, todo el día Pozo-Puente-IFEMA-Puente

Los recuerdos más precisos son 20:00 en IFEMA, 22:00 Puente

	89.324
	2 furgonetas

1 viaje Pozo-Puente-IFEMA (>15:00), 1 IFEMA-Puente (20:00)

Muchos bolsones

	88.941
	2 furgonetas

1 viaje Puente-IFEMA (16:00)


Funcionario 16.132  Inspector Jefe Alvarez

15:30 horas salen DOS furgonetas desde El Pozo

Hacen trayecto El Pozo – Villa – Puente – IFEMA

17:30 se entera que están en IFEMA y no en Villa

Se pone en contacto con Juzgado Central 6 –del Olmo-

Ordena traer los bolsones desde IFEMA

21:30 Recibe bolsones en DOS furgonetas en Puente

Las meten en una habitación con llave

Dispone un operativo: Subinspector + 6 Agentes para revisar bolsones

00:30 Comprueba que el operativo funciona y se marcha a descansar

2:00 le avisan que han encontrado “la bolsa de Vallecas”.

En la estación, los efectos:

Se iban apilando, pirámide de 5 m de diámetro y 2 de alto

12 bolsones

La bolsa de Vallecas NO podía explotar

Página 73 del Auto de Procesamiento. Declaración del TEDAX que desactiva el artefacto:

Oficial del C.N.P. con carné 64.501. RADIOGRAFÍA ARTEFACTO EXPLOSIVO DE PARQUE AZORÍN (26 de julio de 2004)

Reconoce dicha placa radiográfica como la realizada por el compareciente, aunque señala que el texto que aparece recogido en dos de los laterales, superior y derecho, manuscrito con rotulador azul, no ha sido redactado por él, sino por el policía con carné 26.858,

En relación con dicha placa quiere manifestar que la misma es de deficiente calidad, y que ésta se tomó en sentido longitudinal de la bolsa de deportes que contenía el artefacto explosivo, y para el declarante en aquel momento la radiografía no le dio ninguna información útil en términos operativos y sigue sin dársela.

Señala que fue él quien realizó la desactivación del artefacto explosivo, y la desactivación se realizó por el declarante de forma manual, observando que los empalmes de los cables que partían del teléfono estaban correctamente enlazados a los cables del detonador que a su vez iniciaba la detonación de la carga explosiva. Los cables estaban perfectamente empalmados, enlazados y trabados, procediendo posteriormente a desenlazar manualmente los empalmes practicados, teniendo en cuenta que dichos empalmes no estaban encintados; los empalmes estaban realizados correctamente y además bien trabados, y tuvo que desliar los dos empalmes existentes sin practicar ningún tipo de tirón, para evitar riesgos que pudiesen derivarse de la fricción que pudiera generar el tirón violento de los cables.

Con fecha 26-Julio-2004, el TEDAX dice que:

· El mismo realiza una radiografía de la bolsa, pero que la mala calidad de esta radiografía no le sirve para analizar el artefacto.

· Que al intervenir de forma manual, encuentra dos empalmes perfectamente trabados y enlazados.

· Que él deslía ambos empalmes.

Con fecha 24-Junio-2005, se emite un informe conjunto de la Guardia Civil y la Policía Nacional relativo al 11-M y entre otras cuestiones, analiza la radiografía de la bolsa de Vallecas. En la página 89 del Auto de Procesamiento se dice:

En el transcurso de las operaciones tendentes a la desactivación del artefacto, se realizó una radiografía a la bolsa, cuya interpretación, en aquellos momentos, no aportaba información determinante pues, a priori, sólo se veía una maraña de cables, el contorno del teléfono móvil, que se había podido ver en un principio, y una gran masa oscura que podría ocultar cualquier dispositivo.

Posteriormente, una vez conocidos los elementos de que constaba el artefacto, se ha podido interpretar que lo que se observaba, además del contorno del teléfono móvil, era la masa del explosivo, y los extremos de los cuatro únicos cables con que contaba el artefacto.

De los dos cables que salen del teléfono, uno de ellos está unido mediante torsión, y sin ningún tipo de aislante, a uno de los cables del detonador El otro cable del teléfono, no está conectado a ningún otro, pero se observa que ha sido torsionado, y que se encuentra próximo al cable libre del detonador, en clara referencia, a que si bien en el instante en que se realizó la radiografía estos cables no estaban unidos, si lo habían estado en otro momento.

Si en el momento de tomar la radiografía no estaban empalmados, difícilmente el TEDAX puede afirmar que el se encuentra los dos empalmes perfectamente trabados y enlazados.

No es este informe conjunto el único sitio del Auto donde se dice que uno de los empalmes no estaba hecho. En las páginas 72 y 73 se dice:

Inspector del C.N.P. 28.296. Jefe T.E.D.A.X. de Madrid (12 de julio de 2004)

Como Jefe de los TEDAX de la Jefatura Superior de Policía de Madrid, él acudió a los cuatro focos de los atentados y en la madrugada del día 12 de marzo de 2004 a la bolsa con el artefacto explosivo que se localizó en la Comisaría de Distrito de Puente de Vallecas.

Las muestras recogidas en la madrugada del día 12 de marzo de 2004, cuando se desactivó ia mochila, también fueron llevadas a la Unidad Central.

Por parte de su Unidad se efectuó una radiografía del artefacto explosivo recuperado en la estación de El Pozo, y que se llevó al Parque Azorín, antes de desactivarlo, donde se aprecia que una de las rabizas del detonador está suelta, lo que puede explicar por qué no explosionó el artefacto explosivo (existe un pequeño informe sobre los elementos que contenía el artefacto realizado por su Unidad).

Es decir, el Jefe del TEDAX que desactiva el artefacto dice que en la radiografía se aprecia que uno de los empalmes no estaba realizado.

Y eso lo dice el 12-Julio-2004, DOS semanas antes que la declaración primera que traíamos en la que el TEDAX que desactiva se ratifica en que el deslía dos empalmes que se encuentra bien realizados, bien trabados y perfectamente enlazados.

En esas fechas la Comisión de Investigación ya estaba en marcha y sin embargo, los españoles no supimos nada de estas cuestiones en las que el Juez estaba recibiendo testimonios contradictorios por parte de un TEDAX y su Jefe.

A la Comisión va únicamente –y en esas fechas: 7-Julio-2004 – el Jefe de los TEDAX en España; quien forzosamente debería estar al tanto de esas discrepancias entre los TEDAX de Madrid.

Los peones negros hemos encontrado fotografías de esa radiografía y ciertamente, su calidad es mala, tan mala que levanta sospechas.
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Cualquiera que haya pasado una maleta por un aparato de Rayos X habrá visto que la imagen en la pantalla del ordenador que recibe los datos del aparato es de mucha mejor calidad.

· Se observa que la masa del explosivo aparece opaca, ¿Realmente la Goma 2ECO es opaca a los Rayos X? ¿Cómo si fuese metal?

· ¿Tan precarios son los equipos de radiografía de que disponen los TEDAX?

· La radiografía no cubre TODA la bolsa, por lo que parece una mala práctica de quien la tomó, pues al no radiografiar otras partes, estaba descuidando saber si había otras cosas que pudieran ser un peligro.

http://www.fondodocumental.com/11M/Mochila13
En esa dirección se tienen más fotografías e información que han recopilado los peones negros sobre esa bolsa.

http://www.fondodocumental.com/11M/imagenes/radiografiasdemuestra
En esta otra, hay unas radiografías realizadas a un móvil por un peón negro, incluso en la de peor calidad, se observan partes interiores del móvil, no como en la radiografía de los TEDAX en la que el móvil aparece totalmente opaco.

El periplo de los efectos personales de El Pozo

Como dijimos, los efectos personales de los viajeros, se concentraron en IFEMA para su clasificación y devolución a sus dueños o familiares. Sin embargo, los del tren de El Pozo hicieron unos viajes de lo más extraño.

Para mostrar lo extraño que hay en lo relativo a esta bolsa, nos vamos a centrar en las páginas 57 a 72 del Auto de Procesamiento.

1.- El Pabellón 6 de IFEMA se constituye como centro de recepción tanto de cadáveres y restos humanos como de efectos personales.

Auto de Procesamiento página 71:

En noveno lugar, el Pabellón Nº 6 de IFEMA era el recinto único que se había ordenado para recibir los cadáveres y restos orgánicos de los distintos focos de los atentados, con las instalaciones precisas, tanto desde el punto de vista Médico forense como de Policía Científica, para realizar las identificaciones y las autopsias. A ello se unía que serviría como instalación centralizada para la recepción de los efectos recuperados, a fin de su identificación por titulares o familiares, y devolución posterior. Todo ello implicaba un alto grado de control policial en el acceso al espacio que permitía llegar al Pabellón Nº 6 de IFEMA, y un estricto control interior del propio pabellón.

Esto lo dice el Juez Juan del Olmo, encargado de la instrucción del 11-M.

2.- Los efectos de El Pozo reciben orden de ser llevados a la Comisaría de Villa de Vallecas en lugar de a IFEMA, primero por la Juez del Juzgado de Instrucción Nº 49 y posteriormente por el Juzgado Central de Instrucción Nº 6, que es el Juzgado del propio Juan del Olmo.

Auto de Procesamiento página 59:

Que primero se empezó a sacar personas fallecidas, que se ponían en el andén según dispuso la Ilma. Magistrado-Juez de Instrucción N° 49, y después se empezaron a sacar objetos depositándolos en un montón, y hasta que no dispuso la Magistrado-Juez que se movieran no se movieron; una vez que ella procede al levantamiento de cadáveres, mira los objetos y le encarga al dicente a recoger los objetos y que los llevara a la Comisaría de Villa de Vallecas.

…

Que el dicente tiene conocimiento que las furgonetas, en lugar de dirigirse a la Comisaría de la Villa de Vallecas se dirigen al IFEMA, como a las 17,30 horas. Ya que la Sala del 091 había ordenado que se llevaran a ese lugar.

Que el dicente volvió a Comisaría sobre las 16,10 horas. Que desde que salen las furgonetas de El Pozo hasta que el dicente se entera de que las furgonetas han ido al IFEMA pasaron como 2 horas, y en ese momento se pone en contacto con el Magistrado-Juez (del Juzgado Central de Instrucción N° 6) para comentarte lo que había pasado; el dicente dejó de ver las furgonetas durante toda la tarde, desde que éstas salen de El Pozo hasta que las vuelve a recepcionar en la Comisaría (de Punte de Vallecas),

3.- Se mencionan DOS transportes desde El Pozo a IFEMA: uno a las 15:30 y otro sobre las 17:00

Auto de Procesamiento página 59:

Que todo lo recogido en la Estación se introduce en las 2 furgonetas. Que saldrían de la estación sobre las 15.30 horas.

Auto de Procesamiento página 63:

Funcionario C.N.P. con carné 24.420 (15 de marzo de 2006)

…

Que de la Estación del Pozo se saldría alrededor de las 17 horas, que desde la Estación, a Comisaría de Villa de Valiecas y de ésta a Comisaría del Puente de Vallecas está todo muy cerca y se tardaría unos 30 minutos.

Auto de Procesamiento página 64:

Funcionario del C.N.P, con carné 88.659 (15 de marzo de 2006) Entró de servicio el día 11 de marzo de 2004 a las 15:00 horas en la Comisaría de El Puente de Vallecas, fue a hacer el relevo a los compañeros que estaban en la Estación de El Pozo, estando en un principio en el exterior del recinto. Sobre las 5 de la tarde le dijeron que los efectos que había los tenía que meter en furgonetas, concretamente los metieron en dos furgonetas Combi policiales con distintivos, y que ya les diría dónde tenían que llevarlos. Fueron primero a la Comisaría de Villa de Vallecas, y de allí les dicen que tenían que ir a la Comisaría de El Puente de Vallecas, y una vez allí les dijeron que se tenían que trasladar a IFEMA a depositar los efectos.

Hay que hacer notar que la declaración de la página 59 la hace el Inspector Jefe, con carné 16.132, el cual es el encargado de custodiar los efectos personales encontrados en El Pozo y él habla de UN solo transporte.

El es quien recibe orden de que los efectos se lleven a la Comisaría de Villa de Vallecas y parte de su declaración es la que traíamos arriba en el punto 2.

No obstante la orden recibida, cuando se traen los efectos desde IFEMA a Villa de Vallecas, allí son rechazados y se llevan a Puente de Vallecas, donde este Inspector Jefe estaba destinado, y allí sí que los admiten, a pesar de que la orden no era para recibirlos en Puente de Vallecas y todo ello a pesar de que IFEMA era el punto central para la recogida de efectos personales.

También hay que hacer notar que es este mismo Inspector Jefe quien estando en Puente de Vallecas, junto a un Comisario, ordena que vayan a IFEMA.

Auto de Procesamiento página 63:

Desde la Comisaría de! Distrito de (Villa de) Vallecas se dirigen a la Comisaría de Puente de Vallecas.

Al llegar a la Comisaria de Puente de Vallecas, y en el exterior de la Comisaría, se encuentra el Comisario-Jefe de la Comisaría y el Inspector-Jefe Don Miguel Ángel Álvarez, y les dice el dicente que en la Comisaría de Villa de Vallecas no pudieron dejar los bolsones, habiéndole indicado que los llevaran a la Comisaría de Puente de Vallecas y entonces tanto el Comisario-Jefe de la Comisaría como el Inspector le ordenaron al dicente que los efectos había que llevarlos al IFEMA.

4.- Hubo un transporte desde IFEMA a El Pozo para recuperar restos humanos sobre las 18:00 y otro sobre las 20:00 para llevar desde IFEMA a Puente de Vallecas todos los bolsones con efectos personales.

Auto de Procesamiento páginas 61 y 62:

Agente del CNP con carné 87.407. (1 de julio de 2004) Su turno comenzaba a las 15:00 horas del 11 de marzo de 2004, pero con anterioridad se puso en contacto con su Comisaría de Distrito de Puente de Vallecas, al objeto de ofrecerse por si era necesaria su presencia; al manifestarle que si era necesario, acudió allí. Sobre las 13.00 horas se trasladó a la Estación de El Pozo, realizando en la misma las gestiones que se le encomendaron: acordonamiento y aseguramiento de la zona en evitación que restos o vestigios relacionados con la investigación (sustancias explosivas), pudieran ser  alterados o desaparecieran por la actuación de los servicios de limpieza.

Estando en la estación de El Pozo, sobre las 1800 horas (todavía era de día), hizo la gestión con su compañero, el Agente n° 87.141, a fin de que aquellos efectos que acababa de llevar al IFEMA los recogiese y los trajese de nuevo a la estación de El Pozo, porque el responsable de la UIP, había advertido que se había trasladado una bolsa con restos humanos, por error, al IFEMA, y era necesario recuperarla inmediatamente para que constase en el acta de levantamiento de cadáveres-

Permaneció en la estación de El Pozo hasta que su compañero llegó con la furgoneta conteniendo las bolsas correspondientes, recuperándose la bolsa con restos humanos; no recordando si esa furgoneta con las bolsas de efectos de nuevo volvió a IFEMA o fueron trasladadas ya a Comisaría.

A las 20.00 horas acudió a su Comisaría, y una vez allí recibe la indicación de trasladarse al IFEMA en dos furgonetas Combi policiales, a fin de recoger los efectos en bolsas de la Estación de El Pozo que en el IFEMA se habían depositado, regresando nuevamente a la Comisaría sobre las 22.00 horas con las bolsas de los efectos (recordando que hizo varios viajes con bolsas desde la furgoneta policial para introducir las bolsas en las dependencias de su Comisaría).

Obsérvese que se dice que una vez recuperados los restos humanos en El Pozo, no se sabe si los bolsones con efectos regresan a IFEMA o van a una Comisaría y en su lugar, a qué Comisaría.

Sin embargo, el agente 87.141 en su declaración no menciona tal transporte a El Pozo para recuperar restos humanos.

Auto de procesamiento página 62:

Agente del C.N.P. con carné 87.141. (1 de julio de 2004)

El día 11 de Marzo de 2004 se dirigió a la Estación de El Pozo y le indicaron que se dedicara a recoger los efectos y procedieran a trasladarlos al IFEMA.

Empezarían a introducir los efectos, que estaban en bolsas, en la furgoneta, sobre las 15.15 horas; en un principio les dijeron que se dirigieran a la Comisaría de Distrito de Puente de Vallecas, donde llegarían sobre las 15.30 horas, y una vez en esas dependencias les comunicaron que las tenían que llevar a un pabellón del recinto ferial de! IFEMA. con lo cual se dirigieron allí con las furgonetas y los efectos, llegando al IFEMA sobre las 16.30 o 16.45 horas.

En la Comisaría no se llegaron a bajar las bolsas de la furgoneta, y si lo

hicieron bajarían 3 o 4.

Llegaron al Pabellón 6 del IFEMA y se entrevistó con un responsable de las Unidades Policiales, quién les indicó que las dejara a un lado y anotaran de qué Estación procedían los efectos, en todo esto tardarían unos 20 minutos y regresaron a la estación de El Pozo; de la estación de El Pozo recogieron nuevamente bolsas con efectos y se dirigieron hacia el IFEMA. Cuando volvían de camino recibieron la indicación que las recuperaran y las trasladasen a dependencias de la Comisaría de Puente de Vallecas por indicación de la Magistrado-Juez de Guardia; con lo cual, tuvieron que volver nuevamente al recinto ferial a recoger los efectos, que no recuerda sobre qué hora seria esto, pero que era ya de noche.

Al llegar al Pabellón 6 del IFEMA le dijo al responsable policial que tenía que retirar los efectos, pero éste no le dio el consentimiento, con lo que tuvo que hacer gestiones con su Comisario para que les dieran permiso para retirar los efectos; tras ello procedieron a cargar las furgonetas con las bolsas de efectos y las llevaron a Comisaría de Puente Vallecas, llegando a dichas dependencias sobre las 21:30 o 21.45 horas.

Obsérvese que no se comenta nada de ese viaje para recuperar restos humanos, pero también se dice que en el trayecto de ida, cuando llegan a la Comisaría de Puente de Vallecas, dice que no se llegaron a bajar las bolsas y si lo hicieron bajarían 3 o 4.

Obsérvese también que habla de DOS transportes desde El Pozo a IFEMA.

5.- El Inspector Jefe 16.132, que recibe los bolsones de IFEMA en la Comisaría de Puente de Vallecas dice que se guardan en UNA habitación con llave y se organiza la forma de revisar el contenido. Tras lo cual se va a descansar.

Sin embargo, un policía que participa en el recuento dice que los bolsones estaban en DOS habitaciones.

Auto de Procesamiento, página 60, declaración del Inspector Jefe 16.132:

Que cuando las furgonetas, llegan a Comisaría al final de la tarde le comentan al dicente el periplo que habían tenido toda la tarde de un sitio a otro.

Los objetos son introducidos en un despacho de la planta baja, que tenía

llaves y allí se guardan hasta que se procedió al recuento. Que una vez que están en esa sala el dicente es quien dispone el recuento de los objetos que debían realizar los Policías, y pone un Subinspector que estuviera a cargo de !a operación, y luego había 2 Policías de la oficina de denuncias y una Subinspector, Jefa de la dependencia en ese momento, así como 6 policías de la Comisaría; cuando e! dicente observa que el sistema funciona y que hay otro Subinspector controlando la situación el dicente se retira para descansar serian sobre las 00,30 horas.

Auto de Procesamiento, página 69:

Agente del C.N,P. con carné 88.163. Localización bolsa/artefacto explosivo en COMISARÍA DISTRITO PUENTE DE VALLECAS (30 de junio de 2004)

Que entró de servicio el día 11 de Marzo de 2004 sobre las 21:30 minutos o 22:00 horas. Que estaba efectuando la relación de efectos procedentes de El Pozo, junto con su compañero 79.046, y se encontraban en dos habitaciones de la planta baja de la Comisaría. Procedían a abrir las diferentes mochilas que se encontraban allí, a fin de poder ir realizando la reseña de los objetos y localizar documentaciones de los dueños de las mismas. Al llegar a la bolsa de deportes, lo que hizo fue abrir la cremallera de la misma, sacó el móvil que allí se encontraba y al tenerlo en la mano observó que iba unido a unos cables, con lo que procedió a volverlo a meter en la bolsa.

6.- El número de bolsones recogidos en El Pozo son 17 según el Juez, sin embargo los agentes que las transportan hablan de otras cantidades.

Auto de Procesamiento, página 61. Título de un apartado del Auto:

(OBRA, A LOS FOLIOS 65 A 89 DE LA CAUSA, FAX DEL DÍA 12 DE MARZO DE 2004, CON INDICACIÓN ESCRITA DE LAS 12 HORAS, REMITIDO POR LA COMISARÍA DE DISTRITO DE PUENTE DE VALLECAS AL JUZGADO CENTRAL DE INSTRUCCIÓN N° 6, COMUNICANDO LA DETECCIÓN Y DESACTIVACIÓN DEL ARTEFACTO EXPLOSIVO LOCALIZADO AL REALIZAR EL RECUENTO DE LOS EFECTOS QUE PROCEDÍAN DE LA ESTACIÓN DE EL POZO, ASÍ COMO LA RELACIÓN DE EFECTOS DE LAS 17 BOLSAS O BOLSONES QUE SE RECUPERARON DE DICHA ESTACIÓN)

Auto de Procesamiento, página 60; declaración del Inspector Jefe 16.132

Los efectos se iban depositando de forma acumulada llegando al final a ser una pirámide de unos 5 metros diámetro y 2 metros de altura, aproximadamente, llenándose unos 12 bolsones de basura.

Auto de Procesamiento, página 62; declaración del funcionario 24.420

Que los bolsones se encontraban en el andén de la Estación de El Pozo y los sacaron al exterior donde se haya aparcada la furgoneta porque con la misma no se podía entrar hasta el andén donde estaba además caído un muro; que sacaban los bolsones, miembros del grupo del Inspector Álvarez, desde el andén y según se iban dejando los bolsones al lado de la furgoneta el dicente introducía los mismos en la furgoneta, que cree que introduciría entre 12 o 14 bolsones en cada una de las furgonetas, por lo menos en la que el dicente llevaba, si bien no puede precisarlo.

Auto de Procesamiento, página 64; declaración del funcionario 87.843

Que en el grupo había una compañera. Que todas las bolsas de plástico que fueron a recoger estaban agrupadas juntas y estaban cerradas y olían a chamuscado. Podría haber 20 o 25 bolsas y ocupaban unos 3 metros de diámetro.

Auto de Procesamiento, página 67; declaración del funcionario 89.324

Se le pregunta si recuerda cuántas bolsas introdujeron en la citada habitación y manifiesta que eran muchas, eran bolsones de basura grandes, como los de los bares, y no vio ninguna rota ni abierta, no recuerda si estaban cerradas con un nudo o precintadas, pero en todo caso estaban cerradas.

Auto de Procesamiento, página 68; declaración del funcionario 88.941

Que entre las dos furgonetas no sabe cuantas bolsas sacarían, que eran bastantes, los 4 agentes participaron en sacar las bolsas de tos 2 vehículos policiales.

7.- El Inspector Jefe 16.132, estando recogiendo efectos en El Pozo, repara en una bolsa por lo grande y pesada. A los pocos días ve una imagen en TV sobre la bolsa que contenía el explosivo y le recuerda a la que él vio.

Es DOS años más tarde, cuando la prensa dice que el Juez del Olmo NUNCA ha visto la mochila original que contenía el explosivo, cuando se llama a declarar a este Inspector Jefe para que reconozca la bolsa.

El Inspector Jefe 16.132 dice que la bolsa que le presentan NO es la que el vio.

El Jefe de los TEDAX le dice al Juez que le han presentado una bolsa similar que han comprado par ver si determinaban la tienda de la que procedía la bolsa con el explosivo y el Juez se conforma.

Pero en ningún momento pide esa bolsa y se la muestra al Inspector Jefe 16.132 para que la reconozca.

Auto de Procesamiento, página 61, declaración del Inspector Jefe 16.132:

Quiere también señalar que cuando ha afirmado que esa bolsa de deportes no la vio en la Comisaría de Distrito de Puente de Vallecas es porque no está presente en el recuento ni tampoco después en las maniobras o actuaciones de desactivación de dicha bolsa explosiva.

Por lo tanto lo que le llamó la atención es ver en los medios de comunicación una bolsa de deporte, que daban como la desactivada en Vallecas el día 12 de Marzo de 2004, que le hizo recordar la que había visto en la Estación del Pozo tal y como lo ha relatado.

En este momento se procede a mostrarle la bolsa de deportes recuperada en la Comisaría del Puente de Vallecas, que es la que contenía el artefacto explosivo, a fin de que manifieste si es la bolsa que ha descrito anteriormente y que recuerda que vio en la Estación del Pozo y MANIFIESTA que no es la que él recuerda haber visto en la Estación del Pozo. Que por sus características no es.

Auto de Procesamiento, página 71, aportación del Juez del Olmo:

Y, por último, de esa bolsa, con todos sus componentes, se realizó una precisa reseña fotográfica, y soportó informe pericial por parte del Laboratorio Químico de la Comisaría General de Policía Científica, que no sólo por su descripción detallada y resultado de tos análisis efectuados, sino por sus numerosas fotografías (generales y de detalle), ha permitido comprobar en sede judicial la existencia de dos bolsas de características casi idénticas (el resultado del Informe Pericial obra en las actuaciones y a él procede remitirse), que han quedado depositadas bajo la custodia del Sr. Secretario Judicial -habiéndosele mostrado al testigo inspector-Jefe 16.132 para su identificación, por error ya suficientemente aclarado, no la bolsa real que contenía el artefacto explosivo recuperado en la Estación de El Pozo, sino la bolsa con la que se efectuó el análisis comparativo, que en ningún caso podía generar confusión alguna que llevase a distorsionar la posible identificación-)

Hay que hacer notar ciertos detalles:

· Esta aportación del Juez tiene lugar DESPUES de que se llama a declarar al Inspector Jefe 16.132, esto es, en fecha posterior al 9 de Marzo de 2006.

· No se le muestra la que contenía el explosivo al Inspector Jefe 16.132.

· Leyendo todo la aportación que hace el Juez, se observa que para él, está claro que

· La bolsa con el explosivo ES la misma que vio este Inspector en El Pozo y por ello, el explosivo estaba en el tren.

· La cadena de custodia de los efectos personales está perfectamente documentada, lo que hace que no se haya podido introducir esa bolsa como prueba falsa con posterioridad a los atentados.

¿Cómo puedes contribuir?

Presta atención a las noticias que se publican en torno al 11-M, mientras más fuentes de información se oigan, lean o vean, mejor.

Pregunta en tus círculos qué se piensa sobre ello.

Llevar la atención de los españoles a que se medite sobre el 11-M es lo que mejor puede garantizar que se llegará a la verdad.

En las horas subsiguientes a la tragedia, millones de españoles sentían el verdadero deseo de conocer la verdad, hay que volver a querer la verdad.

Para ello, hay que difundir que sobre el 11-M, lo único en claro que hay son las víctimas, del resto, hay muchas y terribles dudas.

· Si nos dicen que no hay informes de los primeros análisis de las muestras tomadas en los trenes, si ahora el Jefe de los TEDAX dice que en realidad el no sabía de lo que hablaba y que mintió cuando dijo que era experto en desactivación de explosivos, pues no tiene hecho curso alguno.

· Si estamos en estas, es que desde el Gobierno no se ha facilitado mucho el trabajo al Juez.

· Si estamos así, algo huele feo.

Haz copia de este fascículo, de otros que publiquemos y difúndelos.

Medita sobre todo lo que te llegue de información del 11-M.

Apoya a las víctimas del terrorismo; asiste a los actos que convoquen.

Reflexiona sobre el 11-M.

Haz que otros lo hagan también.

Entre todos:

Los que piensan de una forma y de otra

Llegaremos a la Verdad.

SEGUIMOS QUERIENDO SABER

[image: image3.png]



11-M :  SQS

Gabriel Moris: 

(Padre de una víctima del 11-M; Vicepresidente AVT)

"En España estamos saliendo de la alienación y caminamos hacia la libertad del individuo y esto es imparable, y como es imparable: pedimos y exigimos la verdad del 11-M."

Todavía no se le ha pedido permiso para citarle aquí.
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